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Meriti lança programa de anistia fiscal 
para facilitar pagamento de débitos

Duque de Caxias 
investe em escolas 

bilíngues para 
fortalecer a educação

3PáG.

Magé amplia acesso à água tratada com novas redes e estação de tratamento

 TENTATIVA DE hOMIcíDIO

Carro roubado e blindado foi usado 
em atentado contra Vinicius Drumond

7PáG.

Estado fecha aterro clandestino 
em Duque de Caxias

A Polícia Civil confirmou que um Honda HR-V 
preto, roubado há um ano e com placas clona-
das, foi utilizado no atentado contra Vinicius 
Drumond, no dia 11 de julho, na Barra da Ti-
juca. O veículo, adaptado com “seteiras” para 
disparos, foi encontrado abandonado em Gua-
ratiba com um pneu estourado. Após deixarem 
o carro, os criminosos sequestraram uma mo-
torista e foram levados até Nova Iguaçu, onde 
receberam apoio de comparsas. A Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC) identificou outros 
quatro automóveis usados na ação.

REPRODUçãO

A Prefeitura de Duque de Caxias, em par-
ceria com o Governo do Estado, está am-
pliando a rede municipal de ensino com a 
construção de escolas bilíngues e creches 
modernas. As novas unidades seguem pa-
drões de acessibilidade, sustentabilidade e 
incluem placas solares, ambientes climati-
zados, quadras, auditórios e salas multiu-
so. Já foram inauguradas três escolas bi-
língues e duas creches, enquanto mais 21 
unidades estão em obras.

A Prefeitura de São João de Meriti 
iniciou um programa de Anistia Fis-
cal para regularização de débitos de 
IPTU, ISSQN e taxas vencidas até 31 
de dezembro de 2024. Contribuin-
tes que quitarem à vista terão 100% 
de desconto em juros e multas. Há 
opções de parcelamento em até 36 
vezes, com descontos progressivos. 
A adesão pode ser feita até 28 de 
novembro de 2025 no Centro Cul-
tural Meritiense ou na Secretaria de 
Fazenda. 

REPRODUçãO
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Moradores do Parque dos Artistas, em Piabetá, passaram a receber água tratada após a implantação de 2,3 mil metros de rede pela Águas do Rio. Desde o início 
das operações, 28 km de rede já foram substituídos, beneficiando mais de 11 mil pessoas em bairros como Barbuda, Mundo Novo e Vila Nova. A nova Estação de 
Tratamento de Água de Magé, com capacidade para 330 litros por segundo, reforça o abastecimento para 65 mil moradores. 

PáG. 3

O Governo do Estado desativou um aterro sanitário clandestino em Duque de Ca-
xias, às margens da Rodovia Washington Luiz. A operação, conduzida pelo Inea, Se-
cretaria do Ambiente, CPAm e DPMA, flagrou o descarte ilegal de entulhos e a aber-
tura irregular de vias. Um homem foi preso e um caminhão apreendido. Segundo o 
governo, o local oferecia risco ao solo, aos cursos d’água e à Baía de Guanabara. 

PáG. 4

Polícia Civil prende dupla com 
18 celulares na Barra da Tijuca

PáG. 7
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Estado contabiliza mais de 
329 mil inscritos para o Enem

PáG. 4

Golpista é preso ao enganar vítimas 
com falso anúncio de imóveis no Rio

Leandro da Silva foi preso em flagrante no Centro do Rio por integrar uma quadri-
lha que aplicava o “golpe do sonho da casa própria”. O grupo copiava anúncios reais 
de imóveis, alterava os contatos e convencia vítimas, principalmente de baixa renda, 
a pagar entradas para supostas compras. A Polícia Civil flagrou Leandro após mo-
nitorar uma vítima que depositaria R$ 5.600 como sinal de um imóvel em Cosmos. 

PáG. 7
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Seguem abertas até 
o dia 31 deste mês 
as inscrições para 

os cursos gratuitos de 
fotografia e de vídeo do 
projeto Favela Hope, re-
alizado pela ONG Favela 
Mundo. As atividades, 
que já foram ministradas 
em quatro favelas cario-
cas, serão realizadas na 
Ladeira Ary Barroso, 1, 
no Copaleme Praia Clu-
be, no Leme, na Zona 
Sul.

Ao todo, serão ofere-
cidas 100 vagas para os 
cursos de qualificação 
profissional de jovens e 
adultos, com o objetivo 
de inseri-los no merca-
do audiovisual. O Favela 
Hope ressalta que, ape-
sar de as atividades se-
rem oferecidas em comu-
nidades, moradores de 
qualquer parte da cida-
de podem participar das 
formações.

Um dos idealizadores 
do projeto, Marcello An-

driotti, ressalta a impor-
tância da inclusão social 
de jovens e adultos no 
mercado de trabalho, 
para que todos possam 
gerar renda e contribuir 
para a expansão do setor 
audiovisual no Rio de Ja-
neiro.

“Capacitar nossos jo-
vens é fundamental para 
que eles possam crescer 
profissionalmente. Eles 
vão aprender a manusear 
equipamentos profissio-
nais e a criar seus traba-
lhos artísticos. A ideia é 
que também possam ge-
rar renda com eles”, des-
taca Andriotti.

Com dez semanas de 
duração, nos cursos os 
alunos vão estudar técni-
cas de fotografia e edição 
de imagens em câmeras 
profissionais e smar-
tphones. Os estudantes 
que apresentarem pelo 
menos 70% de presença 
receberão certificado.

Os interessados devem 
ter mais de 15 anos e 
comparecer ao endereço 
mencionado, com xerox 

ENTRETENIMENTO|GERAL

Inscrições seguem abertas até o dia 31 deste mês

ENTRETENIMENTO|GERAL

e mAis...

Apoteose recebe maior mostra 
de quadrilhas juninas do Rio

mercAdo AudioVisuAl

ONG Favela Mundo oferece 
cursos gratuitos de fotografia 
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Serão oferecidas 100 vagas para os cursos de qualificação profissional de jovens e adultos

TEATRo 
RiAChuElo Rio

Em 2025, Nany People 
celebra uma série de mar-
cos importantes em sua 
trajetória: 50 anos de car-
reira, 60 anos de idade, 40 
anos desde sua chegada a 
São Paulo e 30 anos de 
televisão. Todas essas fa-
ses serão retratadas com 
muito bom humor e sen-
sibilidade em seu novo 
espetáculo, “Ser mulher 
não é para qualquer um”, 
que chega ao palco do Te-
atro Riachuelo Rio, no dia 
30 de junho. A montagem 
é baseada na biografia ho-
mônima escrita por Flávio 
Queiroz.

Entre os dias 30 de ju-
lho e 6 de agosto, o Rio 
de Janeiro será palco para 
o projeto Lágrimas Retin-
tas, uma tríade focada no 
debate sobre masculini-
dades pretas. “Lágrimas 
Retintas” consiste em 
apresentações do inédito 
espetáculo homônimo ao 
projeto, a exposição foto-
gráfica “MiMover - Mas-
culinidade e Afetividade 
Preta”, e rodas de conver-
sas que possam ampliar e 
difundir a discussão sobre 
o tema proposto. 

BIOPARquE REABRE AO PúBlICO
Após passar sete dias fechado, o BioParque foi re-

aberto ao público. O espaço, localizado na Quinta 
da Boa Vista, em São Cristóvão, na Zona Norte, foi 
fechado preventivamente por causa da mortandade 
de seis galinhas-d’Angola. Segundo a administração 
do parque, todos os animais infectados estavam lo-
calizados na área da Savana Africana, que permane-
cerá interditada por 14 dias como medida preventi-
va, conforme protocolos de biossegurança.

PRojETo lágRiMAS 
RETinTAS

A Praça da Apoteose, no 
Centro do Rio, será palco 
da grande final do Festi-
val Arraiá do Rio Junino, 
maior mostra competiti-
va de quadrilhas juninas 
profissionais do Estado. O 
evento acontece nos dias 
2 e 3 de agosto, com en-
trada gratuita mediante a 
doação de 1kg de alimen-
to não perecível, que será 
destinado a instituições 
sociais.

A competição reúne os 
grupos vencedores das 
etapas classificatórias re-
alizadas em diferentes 
pontos do estado, como 
Duque de Caxias, Mesqui-
ta, Campos dos Goytaca-
zes, Rio das Ostras, além 

de bairros da Zona Norte e 
Zona Oeste.

Promovido pela LIQUERJ 
(Liga Independente de 
Quadrilhas Juninas do Es-
tado do Rio de Janeiro) em 
parceria com outras en-
tidades folclóricas regio-
nais, o festival é uma gran-
de celebração da cultura 
popular. Além das quadri-
lhas dos estilos Roça e 
Salão, a edição deste ano 
inclui também a categoria 
infantojuvenil, incentivan-
do a formação de novos 
grupos e a valorização do 
folclore nas escolas.

“Essa é uma ação de 
salvaguarda da cultura tra-
dicional junina. O evento 
movimenta centenas de 

grupos e fortalece os la-
ços comunitários por meio 
da dança, da música e da 
solidariedade”, reforça a 
LIQUERJ, organizadora da 
competição.

A quadrilha campeã da 
final na Apoteose garan-
tirá vaga no Campeonato 
Brasileiro de Quadrilhas 
Juninas 2026, promovido 
pela Confederação Nacio-
nal de Quadrilhas Juninas 
(CONAQJ), geralmente re-
alizado nas regiões Norte 
ou Nordeste do país.

Além das apresenta-
ções, o público poderá 
aproveitar a feira gastro-
nômica com comidas tí-
picas e shows musicais, 
compondo um verdadeiro 

•IZABELLE RODRIGUES

izabellejornalista@outlook.com

arraial urbano no coração 
do Rio.

“Essa é uma ação de 
salvaguarda da cultura 
tradicional junina. O even-
to movimenta centenas 
de grupos e fortalece os 
laços comunitários por 
meio da dança, da músi-
ca e da solidariedade”, 
reforça a LIQUERJ, orga-
nizadora da competição. 
A quadrilha campeã da fi-
nal na Apoteose garantirá 
vaga no Campeonato Bra-
sileiro de Quadrilhas Juni-
nas 2026, promovido pela 
Confederação Nacional de 
Quadrilhas Juninas (CONA-
QJ), geralmente realizado 
nas regiões Norte ou Nor-
deste do país.

Quem não quer ganhar uma cadeira de titular que ati-
re a primeira pedra. Foi com esse trocadilho de um ve-
lho ditado que um suplente de vereador justificou sua 
cobiça pela cadeira de um colega numa câmara da Bai-
xada Fluminense. O dono da vaga em questão está em 
negociação para assumir um cargo no segundo escalão 
de uma prefeitura. E esse motivo bastou para o olho do 
reserva crescer.

DE suPlENTE A TITulAR

Curioso é saber que os dois não são amigos próxi-
mos. No entanto, o tal suplente tem buscado se apro-
ximar do colega de partido com claro interesse para o 
moço desocupar logo a cadeira e espertinho assumir 
de vez a titularidade. Uma fonte confidenciou à coluna 
que o reserva estaria até procurando o apoio de forças 
ocultas para dar um ‘empurrãozinho’ na vontade dele 
de ser titular.

nEM TAnTo ASSiM

Imagina que ‘trabalhos’ essa figura não estaria fazen-
do para ‘expulsar’ o vereador e ficar com a vaga. Se ele 
busca socorro em centros de umbanda ou candomblé 
em benefício próprio, é preciso ficar esperto porque 
também pode fazer mandinga para derrubar quem está 
em seu caminho. Abre o olho!

VERDADE sEJA DITA

da identidade e do CPF. 
As inscrições podem ser 
feitas de segunda à sex-
ta-feira, das 10h às 16h.

Criado em 2013, em 
Vargem Grande, na Zona 

Oeste, em parceria com a 
universidade americana 
Brigham Young Universi-
ty (BYU), o Favela Hope 
conta com o patrocínio 
da Secretaria Municipal 

de Cultura e do Parque 
Bondinho Pão de Açú-
car® e Iconic. Através da 
Lei Municipal de Incenti-
vo à Cultura (Lei do ISS), 
o projeto desenvolve 

atividades que ajudam a 
alcançar os Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS) da Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU).
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A Prefeitura de São 
João de Meriti, 
através da Secre-

taria Municipal de Fazen-
da e Procuradoria-Geral 
do Município, iniciou 
um programa especial de 
Anistia Fiscal para aju-
dar contribuintes, pes-
soas físicas e jurídicas, a 
regularizarem pendências 
financeiras com o muni-
cípio.

Com base na Lei Ordi-
nária nº 2.621/2025, san-
cionada pelo prefeito Léo 
Vieira, a medida oferece 
condições especiais para 
o pagamento de impos-

tos e taxas atrasados, com 
desconto de juros e mul-
tas. O programa facilita 
a quitação de débitos de 
IPTU, ISSQN e taxas pre-
vistas no Código Tributá-
rio Municipal, vencidos 
até 31 de dezembro de 
2024.

O programa oferece 
desconto de 100% dos en-
cargos para quem optar 
pelo pagamento à vista do 
valor principal da dívida. 
O desconto será de 90% 
se o pagamento for feito 
em até doze parcelas; de 
80% se for feito em até 24 
parcelas; e de 70% se for 
feito em até 36 parcelas. O 
valor mínimo da parcela é 
de R$ 70 para pessoa físi-

ca e de R$ 200 para pes-
soa jurídica. 

A adesão ao programa 
pode ser feita até o dia 
28 de novembro de 2025, 
nos seguintes locais: Cen-
tro Cultural Meritiense, 
na Rua Panamense, s/n 
- Jardim Meriti; e na Se-
cretaria Municipal de Fa-
zenda, no segundo andar 
da Prefeitura. Para reali-
zar a adesão, é necessário 
apresentar documento de 
identidade, CPF e com-
provante de residência. 
Em caso de dúvidas ou 
para mais informações, 
os interessados podem 
entrar em contato pelo e-
-mail: anistiafiscal2025@
meriti.rj.gov.br.

Meriti concede anistia de multas 
para regularização de atrasados
Programa facilita a quitação de débitos de iPTu, iSS-
Qn e taxas previstas no Código Tributário Municipal

REPRODUçãO

Programa oferece desconto de 100% dos encargos

ANistiA FiscAl

Brasil supera 30 milhões de emissões da 
Nova Carteira de Identidade Nacional

Água tratada regularizada chega 
para moradores em Magé

Mais de 30 milhões de 
brasileiros já emitiram a 
nova Carteira de Identida-
de Nacional (CIN) em todo 
o Brasil. Os números estão 
consolidados em base de 
dados divulgada pelo Mi-
nistério da Justiça e Segu-
rança Pública e levam em 
conta os registros contabili-
zados até o dia 23 de julho.

A CIN é importante 
para o governo brasileiro 
reduzir fraudes, melhorar 
cadastros administrativos 

A Prefeitura de Duque 
de Caxias, em parceria com 
o Governo do Estado, está 
transformando o cenário 
da educação no município 
com a construção de esco-
las bilíngues e de creches 
modernas, ampliando o 
número de vagas. 

Projetadas pela Secre-
taria Municipal de Obras, 
as novas unidades visam 
oferecer mais qualidade de 
ensino, inclusão e infraes-
trutura adequada para os 
matriculados na rede pú-
blica de ensino municipal.

As escolas bilíngues são 
construídas dentro do pa-
drão UFRJ, seguindo iden-
tidade visual, normas de 
acessibilidade e de susten-
tabilidade. Todas as uni-
dades contam com placas 
solares para geração de 
energia, com ambientes 
climatizados e planejados 

Secretarias realizam obras de urbanização 
com novas calçadas em Belford Roxo

A Prefeitura de Belford 
Roxo, através da Secre-
taria Municipal de Ação 
Comunitária, em parceria 
com o Governo do Esta-
do, está realizando impor-
tantes obras de infraestru-
tura urbana na Avenida 
Joaquim da Costa Lima. 

Nesta semana, as equi-
pes estiveram na altura 
da Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) do 

Parque dos Ferreiras e 
no Lote XV, realizando a 
construção de calçadas 
e meios-fios com piso e 
cimento. A iniciativa ofe-
rece mais acessibilidade 
aos belforroxenses e co-
merciantes da região em 
uma das principais vias 
do município, que liga o 
Centro ao Lote XV.

Essas obras de calça-
mento melhoraram a in-

Obras de infraestrutura constroem ainda meios-fios

Novas unidades visam oferecer mais qualidade de ensino

 DIVULGAçãO

 DIVULGAçãO

e ofertar melhores servi-
ços. O documento esta-
belece um padrão nacio-
nal e único em torno do 
CPF. Conta com recursos 
avançados de segurança, 
como o QR Code, tanto 
na versão física quanto na 
digital. O código contém 
uma assinatura digital 
que garante autenticida-
de e dificulta tentativas de 
falsificação.

A primeira via é gratui-
ta. A CIN é emitida em 

todos os estados ( con-
fira como fazer na sua 
Unidade Federativa ). É 
necessário levar certidão 
de nascimento ou de ca-
samento.

A CIN possibilita aces-
so mais seguro (conta 
Ouro) aos milhares de 
serviços digitais dispo-
níveis no portal GOV.BR 
. No futuro, os serviços 
poderão, inclusive, ser 
ofertados de forma mais 
automatizada.

para o desenvolvimento 
educacional e social, como 
salas de leitura, sala de in-
formática, salas multiu-
so, quadra poliesportiva, 
pátio coberto, refeitório, 
auditório com capacida-
de para 120 pessoas, além 
de setores completos para 
administração, nutrição e 
equipe pedagógica.

Desde janeiro, já foram 
inauguradas as seguintes 
unidades: Escola Muni-
cipal Bilíngue Professo-
ra Maria Helena Tenório 
Cavalcanti, no Pantanal; 
Escola Municipal Monte-
se, na Vila Canaã e Escola 
Municipal Bilíngue Oswal-
do Aranha, em Xerém. 
Outras dez escolas estão 
com obras em andamento 
nos quatro distritos de Du-
que de Caxias.

As novas creches muni-
cipais seguem o padrão do 

Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação 
(FNDE) e foram projeta-
das para oferecer um am-
biente acolhedor e clima-
tizado, com boa acústica 
e acessível para a primeira 
infância. As unidades con-
tam com salas de aula, ber-
çário, lactário, fraldário, 
refeitório, pátio coberto, 
horta, playground, áreas 
arejadas, banheiros adap-
tados, vestiários e setores 
administrativos com dire-
ção, almoxarifado, secreta-
ria e rouparia.

Nos primeiros sete me-
ses da atual gestão, já fo-
ram entregues a Creche 
Hydekel de Freitas Lima, 
na Vila Ideal, e a Creche 
Fábio Tenório Cavalcanti, 
no Pantanal. Outras onze 
unidades estão em cons-
trução em diferentes bair-
ros do município.

Um avanço importan-
te na infraestrutura de 
abastecimento do muni-
cípio de Magé está, agora, 
garantindo a chegada de 
água tratada nas torneiras 
de moradores do Parque 
dos Artistas, em Piabetá. A 
Águas do Rio, empresa do 
grupo Aegea, implantou 
cerca de 2,3 mil metros de 
rede que estão benefician-
do diretamente dezenas de 
famílias da região. 

As melhorias fazem 
parte de um conjunto de 
investimentos da conces-
sionária para promover 
o acesso à água tratada 
a quem reside em Magé. 
Desde o início das ope-
rações, cerca de 28 quilô-

metros de rede já foram 
substituídos na cidade, 
beneficiando mais de 11 
mil pessoas com o serviço 
pela primeira vez. Entre 
os bairros contemplados 
estão Barbuda, Mundo 
Novo, Vila Nova, Centro e 
Piabetá.

Outro marco do avan-
ço no saneamento básico 
da região foi a entrega da 
nova Estação de Trata-
mento de Água (ETA) 
Magé, com capacidade 
para tratar até 330 litros 
por segundo. A estrutura 
atende cerca de 65 mil pes-
soas do Primeiro Distrito 
e fortalece o sistema de 
abastecimento da cidade. 
Já em Suruí, a reativação 

da Unidade de Tratamen-
to (UT) e o início de um 
novo projeto de extensão 
de rede também auxilia-
ram na maior abrangência 
do fornecimento de água 
no distrito.

“Temos um compro-
misso contratual de ga-
rantir que todos tenham 
acesso à água tratada. 
Mais do que cumprir uma 
meta, é uma missão que 
nos move todos os dias. 
Levar dignidade por meio 
da água é transformar a 
realidade de milhares de 
famílias, como já estamos 
fazendo em Magé”, afirma 
Samuel Augusto, diretor-
-executivo da Águas do 
Rio.

fraestrutura urbana, pro-
porcionando vias mais 
seguras e acessíveis para 
os moradores. As obras 
de calçamento com con-
creto melhoraram a qua-
lidade das vias, propor-
cionando um piso mais 
seguro e confortável para 
os pedestres, removendo 
obstáculos e padronizan-
do a largura e o piso das 
calçadas.

•IZABELLE RODRIGUES
izabellejornalista@outlook.com

Duque de Caxias dá salto na educação 
com construção de escolas bilíngues

REPRODUçãO
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Enquanto os alu-
nos aproveitam 
o recesso es-

colar, o trabalho na 
rede estadual de en-
sino não para. Para 
receber os alunos na 
volta às aulas, a partir 
de segunda-feira (28), 
o Governo do Estado 
do Rio investiu mais 
de R$ 30 milhões em 
reformas e obras de 
manutenção nas es-
colas. 

As intervenções re-
alizadas pela Secreta-
ria de Educação refle-
tem o compromisso 
com a qualidade do 
ensino, a aprendiza-
gem e a valorização 
do ambiente escolar.

Entre os serviços 

O Estado do Rio de 
Janeiro contabilizou 
329.001 inscritos confir-
mados para o Exame Na-
cional do Ensino Médio 
(Enem) 2025. Uma novi-
dade dessa edição foi a 
inscrição pré-preenchida 
de 112.012 estudantes 
concluintes do ensino 
médio da rede pública, 
dos quais 68.075 con-
firmaram a participa-
ção (60,77%). Do total 
de inscritos no Estado, 

A Campanha do Agasa-
lho do Santuário Cristo 
Redentor continua rece-
bendo ofertas de coberto-
res e agasalhos novos ou 
em boas condições de uso, 
preferencialmente limpos. 
Quem quiser contribuir 
pode se dirigir a 13 pon-
tos de coleta espalhados 
pela cidade do Rio, além 
de três estações do Me-
trôRio. Com cerca de duas 
toneladas de doações já 
arrecadadas, o Santuário 

Ligeirinhas
iA no desmatamento da Amazônia
Uma parceria entre a PUC-Rio, o INPE, o Ibama e o Minis-

tério do Meio Ambiente resultou no desenvolvimento de 
um sistema de Inteligência Artificial capaz de prever, com 
até 15 dias de antecedência, as áreas da Amazônia com 
maior risco de desmatamento. A ferramenta já está integra-
da à Sala de Situação da Plataforma Terrabrasilis, mantida 
pelo INPE. Projeto recebeu investimento de R$ 2,5 milhões.

FGTs distribuirá quase R$ 13 bi
Cerca de 134 milhões de trabalhadores receberão R$ 12,929 

do lucro do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço (FGTS) 
em 2024. O valor equivale a 95% do lucro de R$ 13,61 bilhões 
registrado no ano passado. Tradicionalmente votada em agos-
to, a distribuição dos lucros também foi definida na reunião 
de julho. Após um lucro recorde de R$ 23,4 bilhões em 2023, 
o FGTS lucrou quase R$ 10 bilhões a menos em 2024.

Casos de síndrome respiratória 
O boletim semanal Infogripe, divulgado pela Fiocruz, 

aponta queda do número de casos de síndrome respiratória 
aguda grave (SRAG) no país. Na maior parte do país, diminu-
íram as hospitalizações por influenza A e vírus sincicial res-
piratório (VSR). Entre os óbitos com resultado laboratorial 
positivo nas últimas quatro semanas, 63,2% foram por in-
fluenza A. A incidência ainda é alta entre crianças pequenas.

Voa Brasil completa um 
ano com 45 mil reservas

Em um ano de existên-
cia, o programa Voa Brasil 
registrou cerca de 45 mil 
reservas de passagens aé-
reas de até R$ 200 para 
aposentados do Institu-
to Nacional do Seguro 
Social (INSS). Os dados 
constam de balanço di-
vulgado pelo Ministério 
de Portos e Aeroportos. 
O programa é voltado 
para a inserção social na 
aviação brasileira. Segun-
do a pasta, o número de 
reservas seria suficiente 
para lotar mais de 344 
aeronaves com os bene-
ficiados, movimentando 
87 aeroportos de todos 
os estados. Programa 
prevê a oferta de passa-
gens ociosas e em baixa 
temporada para dar aces-
so a aposentados.

RJ fica fora de lista com 
cidades mais perigosas

Ao contrário do que 
muitos possam imaginar, 
o Rio de Janeiro não in-
tegra a lista de cidades 
mais violentas do Brasil. 
A capital fluminense ficou 
fora do ranking que conta 
com 20 cidades, segundo 
o novo Anuário da Segu-
rança Pública, divulgado 
pelo Fórum Brasileiro de 
Segurança Pública. Os 
dados são referentes aos 
números do ano passado 
e as taxas de violência 
são calculadas a cada 100 
mil habitantes. Diferente 
de 2023, quando Itaguaí, 
na Região Metropolitana, 
ocupava a 16ª posição, 
nenhum município flumi-
nense aparece no ranking 
das localidades com 
maior número de crimes 
violentos. 

Campanha do Agasalho começa a 
distribuição de roupas e cobertores 

REPRODUçãO

Rio de janeiro contabiliza mais de 
329 mil inscritos para o Enem 2025
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Estado investe mais de R$ 30 milhões 
em reformas das escolas

REPRODUçãO

realizados estão re-
formas de quadras 
esportivas, cozinhas, 
banheiros, vestiários, 

refeitórios e bibliote-
cas, além da instalação 
ou troca de aparelhos 
de ar-condicionado, 

manutenção de telha-
dos, pisos e pintura 
completa das áreas in-
ternas e externas.

deu início à distribuição 
das peças esta semana. 
A instituição tem como 

meta para a atual edição 
da campanha distribuir 
dez toneladas de roupas.

171.395 são isentos e 
157.606, pagantes. Os nú-
meros correspondem ao 

balanço, divulgado pelo 
Ministério da Educação 
(MEC), por meio do Inep.

O Governo do Es-
tado realizou 
uma operação 

para desativar um ater-
ro sanitário irregular 
em Duque de Caxias. 
Localizado às margens 
da Rodovia Washington 
Luiz e da Baía de Gua-
nabara, o espaço vinha 
sendo usado ilegalmen-
te para o descarte de 
entulhos e outros re-
síduos, sem qualquer 
tipo de autorização am-
biental.

A ação foi coordena-
da pela Secretaria do 
Ambiente e Sustenta-
bilidade e o Instituto 
Estadual do Ambiente 
(Inea), com apoio do 
Comando de Polícia 
Ambiental (CPAm) e 
da Delegacia de Prote-
ção ao Meio Ambiente 
(DPMA). Durante a ope-
ração, os agentes fla-

Governo do Estado desmobiliza aterro sanitário clandestino em Duque de Caxias

 Área recebia entulho e resíduos de forma irregular

REPRODUçãO

graram a atividade em 
pleno funcionamento e 
identificaram a abertu-
ra irregular de uma via, 
além do aterramento de 
parte do terreno.

“A proteção da Baía 

de Guanabara e dos re-
cursos naturais do es-
tado exige ação firme 
e contínua. Não vamos 
tolerar práticas crimi-
nosas que colocam em 
risco o meio ambiente e 

a saúde da população”, 
declarou o governador 
Cláudio Castro.

Um homem foi preso 
em flagrante e um ca-
minhão utilizado para 
despejo dos resíduos, 

apreendido. No local, 
os agentes também en-
contraram roupas, do-
cumentos, um fogareiro 
aceso e outros indícios 
de permanência prolon-
gada. O material reco-

lhido foi encaminhado 
à base do CPAm, o caso 
será investigado pela 
Polícia Civil.

“Além de ilegal, a 
atividade colocava em 
risco direto o solo, os 
cursos d’água da região 
e a própria Baía de Gua-
nabara. Vamos seguir 
intensificando as fiscali-
zações e utilizando tec-
nologia para identificar 
e responsabilizar quem 
comete esse tipo de cri-
me ambiental”, afirmou 
o secretário do Ambien-
te e Sustentabilidade, 
Bernardo Rossi.

Denúncias de crimes 
ambientais em todo o 
estado do Rio de Janeiro 
podem ser feitas ao Li-
nha Verde pelos núme-
ros 0300 253 1177 (in-
terior, custo de ligação 
local), 2253-1177 (capi-
tal), ou pelo aplicativo 
“Disque Denúncia Rio”, 
com envio de fotos, ví-
deos e garantia de ano-
nimato.

horahmunicipios@gmail.com

AssessoriA de impreNsA 
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lesão de Ignácio aumenta necessidade 
do Fluminense por reforços
Zagueiro uma lesão do ligamento cola-
teral medial de grau 2 no joelho direito

Ignácio desfalcará o Fluminense por seis semanas

REPRODUçãO

O Fluminense ga-
nhou mais um 
problema para 

resolver nas próximas 
semanas. A lesão do 
zagueiro Ignácio dei-
xou mais uma lacuna no 
elenco e escancarou a 
necessidade por refor-
ços em todos os setores 
nesta janela de transfe-
rências. A diretoria, no 
entanto, mantém caute-
la e ainda não avançou 
em nenhuma conversa.

Após o Mundial de 
Clubes, o Fluminen-
se vendeu Arias para o 
Wolverhampton, da In-
glaterra, e perdeu o seu 
principal jogador. Des-

de então, disputou três 
jogos e perdeu todos — 
ambos dentro do Mara-
canã. Com isso, o Time 
de Guerreiros perdeu a 
oportunidade de se fir-
mar entre os primeiros 
colocados e ainda se 
afastou do G-6 do Brasi-
leirão.

O Mundial de Clubes 
deixou evidente a ca-
rência do Fluminense 
em setores como o ata-
que e o meio-campo. Na 
frente, Cano e Everaldo 
não convenceram. O 
argentino, de 37 anos, 
já deixa sinais de difi-
culdades por causa da 
idade e também dos 
seguidos problemas no 
joelho. Na véspera do 
Mundial, por exemplo, 
sofreu uma lesão no li-

gamento colateral me-
dial do joelho esquerdo.

Já no meio-campo, o 
técnico Renato Gaúcho 
encontrou a solução 
na trinca de volantes 
para suprir a ausência 
de Ganso. O camisa 10, 
que perdeu a pré-tem-
porada por causa de 
uma miocardite, ainda 
não conseguiu recupe-
rar o futebol dos últi-
mos anos e ainda não 
conquistou seu espaço 
com o treinador. Além 
disso, o técnico ainda 
não vê o paraguaio Le-
zcano pronto para assu-
mir a posição.

Na defesa, o Flumi-
nense parece satisfeito 
com as opções nas late-
rais e na zaga. Porém, a 
lesão de Ignácio deixa 

desFAlque

Em recuperação judicial, Vasco garante 
novo prazo sem risco de execuções

Pedrinho concedeu uma coletiva de imprensa 
e falou sobre a dívida do Vasco 

O Vasco teve uma notí-
cia positiva na manhã de 
ontem (25). Afinal, o clu-
be, que está em período 
de recuperação judicial 
desde o fim do ano passa-
do, conseguiu na 4ª Vara 
Empresarial o terceiro 
prazo da suspensão de 
execuções contra o clube 
e a SAF. A informação é 
do portal “ge”

No primeiro momento, 
o clube carioca garan-
tiu 180 dias do chamado 
“stay period” a partir de 
24 de outubro, data de 

início da recuperação ju-
dicial. Com o fim do pe-
ríodo, em 22 de abril, o 
Cruz-Maltino aguardava a 
decisão da juíza Luciana 
Losada Albuquerque Lo-
pes, que deferiu o pedido.

Agora, o clube terá 
mais 90 dias a partir de 
22 de julho sem risco de 
novas execuções e pro-
blemas judiciais. Nesse 
sentido, a magistrada re-
gistrou que o novo pedi-
do de prorrogação preci-
sará ser deliberado pelos 
credores da Assembleia 

Geral de Credores.
Além disso, reforçou 

que “a administração ju-
dicial (da recuperação) 
e a recuperanda (Vasco) 
deverão atuar em con-
junto para realização da 
Assembleia Geral de Cre-
dores dentro do referido 
prazo”. Ambos devem 
aprovar o plano de pa-
gamento neste próximo 
período.

Na sequência, o Cruz-
-Maltino espera autori-
zação nos próximos dias 
para receber os adian-
tamentos das vendas de 
Clayton e Orellano para 
aliviar os cofres. Sobre 
esse caso, a juíza pediu 
manifestações tanto do 
Ministério Público quan-
to das administradoras 
judiciais (Wald Adminis-
tração e K2 Consultoria).

Por fim, o MPR-RJ e os 
administradores da Recu-
peração Judicial fizeram a 
ressalva para que a dire-
toria “apresente a desti-
nação exata dos recursos 
captados, com a alocação 
detalhada por centro de 
custo e finalidade”.

AssessoriA de impreNsA 
horahmunicipios@gmail.com

Atacantes do Fluminense despertam 
interesse de clube da série B

Wesley se despede do Flamengo 
com mensagem emocionante

Os atacantes Lelê e 
Paulo Baya, do Fluminen-
se, entraram na mira do 
Atlético-GO. De acordo 
com o “ge”, o time goiano 
entrou em contato com 
o Tricolor para saber as 
condições para contratar 
a dupla, que está sem es-
paço no clube carioca.

A saída de Lelê é a mais 
provável. O jogador che-
gou a ser negociado com 
o Nagoya Grampus e viajar 
para o Japão, mas retor-
nou ao Fluminense. Como 
já atuou pelo Tricolor e 
pelo Ceará nesta tempo-

rada, ele não teria condi-
ções de defender o clube 
japonês em 2025 por se 
tratar de uma transferên-
cia internacional. 

Lelê foi contratado 
pelo Tricolor em maio de 
2023, após ter sido vice-
-artilheiro do Campeona-
to Carioca, defendendo o 
Volta Redonda. Ele teve 
um bom começo pelo clu-
be das Laranjeiras, porém, 
nunca conseguiu se des-
tacar. O atacante conquis-
tou uma Libertadores e 
uma Recopa Sul-America-
na pelo Flu. No total, ele 

entrou em campo em 53 
partidas, anotou oito gols 
e deu cinco assistências.

No caso de Paulo Baya, 
o staff do jogador não se 
animou com a possível 
ida para o Atlético-GO. As 
conversas seguem aconte-
cendo na tentativa de mu-
dar o cenário.

Contratado no início 
deste ano, Paulo Baya não 
conseguiu empolgar no 
Fluminense. Até o mo-
mento, foram apenas dois 
gols nos 17 jogos que dis-
putou com a camisa trico-
lor.

Wesley está de saída do 
Flamengo. Após semanas 
de negociações, o lateral 
direito foi vendido para 
a Roma (ITA). Com acor-
do fechado com o clube 
italiano, o jogador rece-
beu a liberação do Rubro-
-Negro. Nesta sexta-feira, 
o jovem atleta publicou 
uma mensagem de des-
pedida nas redes sociais.

“Foram anos inten-
sos, de luta, conquistas, 
aprendizados e amadu-
recimento. O Flamengo 
me deu a chance de viver 
o sonho de milhões. Saio 
com o coração cheio de 

gratidão e a certeza de 
que dei meu máximo. 
Obrigado por tudo, Na-
ção. Uh tererê, sou Fla-
mengo até morrer. SRN”, 
escreveu.

A Roma vai pagar 25 
milhões de euros (R$ 162 
milhões) para contratar 
Wesley. Além disso, o va-
lor pode chegar a 30 mi-
lhões de euros (R$ 194 
milhões) caso o jogador 
atinja as metas previstas 
em contrato. Revelado 
pelo Flamengo, o lateral 
disputou 139 partidas, 
marcou quatro gols e deu 
seis assistências. Depois 

de um início instável, o 
atleta conquistou a con-
fiança da torcida e, desde 
então, se firmou como 
titular absoluto sob o co-
mando de Filipe Luís.

Para suprir a saída de 
Wesley, o Flamengo fe-
chou a contratação de 
Emerson Royal. Sendo as-
sim, o clube rubro-negro 
desembolsou 9 milhões 
de euros (cerca de R$ 58 
milhões) pelo lateral de 
26 anos. Emerson chega 
ao Brasil hoje (26) para 
realizar exames médicos 
e assinar contrato de três 
anos e meio.

REPRODUçãO

Botafogo recua em negociação com Taremi
O atacante Mehdi Tare-

mi, da Inter de Milão, fez 
uma pedida salarial mui-
to alta, e o Botafogo re-
tirou-se da negociação 
com o atacante iraniano. 
Por outro lado, o site 
“ge” informa que o Glo-
rioso voltará a negociar 
com o centroavante caso 
ele mude de ideia e peça 
um valor muito mais em 
conta.

Vale lembrar que o Bo-
tafogo sonha com Taremi 
muito pelo fato do ata-
cante estar fora do planos 
da Inter de Milão para a 
temporada 2025/2026. 
Entretanto, ele quer se-

Taremi está sem espaço na Inter de Milão
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guir na Europa. Aliás, ele 
chegou a negociar com o 
Besiktas, da Turquia.

O Botafogo está muito 
intenso no mercado. Ali-
ás, já contratou o volante 
Danilo e o meia Jordan 
Barrera. Antes disso, o 
Glorioso tinha acertado 
com os atacantes Arthur 
Cabral e Joaquín Correa, 
o meia Álvaro Montoro, 
o zagueiro Kaio Panta-
leão e o goleiro Cristhian 
Loor na janela excepcio-
nalmente aberta antes do 
Mundial.

Por outro lado, o Bota-
fogo perdeu Rwan Cruz, 
Elias Manoel, Igor Jesus, 

Gregore, Jair e Patrick de 
Paula. O volante Dani-
lo Barbosa está fora dos 
planos da comissão téc-
nica e deve se transferir 
para um clube da Arábia 
Saudita. O Bota precisa 
de um elenco forte, afi-
nal, disputa três competi-
ções: Libertadores, Copa 
do Brasil e Brasileirão.

Taremi tem 33 anos e, 
naturalmente, começou 
a carreira nos times do 
Irã. Depois, jogou por 
Al Gharafa, do Qatar, Rio 
Ave e Porto, ambos de 
Portugal, e está desde 
2024/2025 defendendo a 
Internazionale de Milão.

uma lacuna que deve ser 
preenchida por Thiago 
Santos, como reposição 
imediata. Thiago Silva 
e Freytes são os titula-
res, mas o camisa 3, por 
exemplo, não aguenta a 

sequência de jogos do 
futebol brasileiro e, às 
vezes, é poupado.

O Fluminense volta a 
campo no próximo do-
mingo (27), às 16h (de 
Brasília), contra o São 

Paulo, no Morumbi, 
pela 17ª rodada do Bra-
sileirão. Sem vencer há 
três rodadas, o Tricolor 
caiu para o oitavo lugar 
e permanece estaciona-
do com 20 pontos.
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Hoje (26), das 8h 
às 12h, todos 
os batalhões da 

Polícia Militar do Esta-
do do Rio de Janeiro es-
tarão abertos ao público 
para o evento PMERJ de 
Portas Abertas. A ação 
busca estreitar os laços 
entre a corporação e a 
sociedade, além de ouvir 
diretamente os morado-
res sobre as demandas de 
segurança nas comuni-
dades.

A proposta é criar um 
ambiente acolhedor e 
participativo, onde os ci-
dadãos possam conhecer 
de perto as ações da PM 
em sua região, participar 
de reuniões com o co-
mando local, apresentar 
sugestões e tirar dúvidas. 
Ao mesmo tempo, haverá 
uma programação espe-
cial para toda a família, 

PMERJ abre batalhões para a população 
hoje com serviços e atividades gratuitas

DIVULGAçãO

Haverá uma programação especial para toda a família

hoje (26), todas as unidades da PMERj abrem as portas à população 
com serviços, atividades infantis e reuniões sobre segurança pública

Mortes por inanição se 
espalham pela Faixa 
de Gaza e pressão por 
cessar-fogo aumenta

A escassez de água, 
alimentos e remédios na 
Faixa de Gaza agravou 
os casos de desnutrição 
aguda no território pa-
lestino e levou à morte 
de ao menos 45 pessoas 
nos últimos quatro dias, 
segundo a ONU. As ima-
gens de crianças esquelé-
ticas estamparam as re-
des sociais e as capas dos 
principais jornais interna-
cionais, ampliando a pres-
são internacional por um 
cessar-fogo entre Israel e 
o grupo terrorista Hamas.

Uma nova proposta de 
trégua está no limbo de-
pois de o premiê israelen-
se, Binyamin Netanyahu 
ter convocado os negocia-
dores em Doha de volta 
para Israel. O negociador 
americano Steve Witkoff 
acusou o Hamas de não 
negociar de boa fé e não 
querer de verdade uma 
trégua. A União Europeia, 
no entanto, ameaçou Isra-
el de sanções caso o fluxo 
de ajuda não melhore.

Segundo entidades 
como o Comitê Inter-
nacional de Resgate e o 
Programa Mundial de ali-
mentos, cerca de 500 mil 
palestinos, de uma popu-
lação de 2 milhões, so-
frem insegurança alimen-
tar e outros 100 mil estão 
em situação de inanição. 
Um terço da população 
chega a ficar vários dias 
sem comer e há o temor 
de que a situação piore 

sensivelmente nos próxi-
mos dias.

Questionado sobre o 
problema, o porta-voz do 
governo israelense, David 
Mencer, afirmou que não 
há uma fome causada por 
Israel. “Trata-se de uma 
escassez provocada pelo 
Hamas”, disse ele, que 
acusou o grupo de impe-
dir a distribuição da aju-
da e saquear parte dela. O 
Hamas nega essas acusa-
ções.

Desde a segunda-feira, 
países europeus e enti-
dades de defesa dos di-
reitos humanos como os 
Médicos Sem Fronteiras 
(MSF), Save the Children 
e Oxfam têm pressionado 
o governo israelense para 
ampliar a entrada de aju-
da humanitária em Gaza.

Atualmente, 70 cami-
nhões entram por dia em 
Gaza, de um total de 160 
previsto por um acor-
do entre Israel e a União 
Europeia. O mínimo viá-
vel, segundo o Programa 
Mundial de Alimentos, 
são 100. 

Desde o início da 
guerra, Israel restringe 
a entrada de alimentos 
e combustível em Gaza, 
mas entre março e maio, 
proibiu completamente a 
distribuição de ajuda hu-
manitária em Gaza para 
tentar pressionar o Hamas 
a se render, exacerbando a 
já severa privação que afe-
tava o território palestino.

Número de crianças morrendo de desnutrição em 
Gaza aumentou drasticamente nos últimos dias
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com atividades infantis, 
palestras, apresentações 
esportivas e uma série de 
serviços gratuitos, como 
vacinação e emissão de 
documentos.

Cada batalhão terá sua 
própria agenda de ativi-
dades. A lista completa 
dos endereços está dis-
ponível no site da cor-
poração, na aba “para o 
cidadão” (https://sepm.

rj.gov.br/).
“A sociedade é muito 

bem-vinda a colaborar 
ativamente na política de 
segurança pública da ci-
dade e a ver pessoalmen-
te todos os esforços que 
vêm sendo implementa-
dos para aumentar a sen-
sação de segurança em 
todo o Estado”, declarou 
o Secretário de Polícia 
Militar, coronel Marcelo 

Menezes.
Segundo a corporação, 

o evento é também uma 
forma de promover a 
transparência e a demo-
cratização da informa-
ção, com apresentação 
de resultados e metas de 
cada unidade operacio-
nal. A iniciativa é orga-
nizada pela Coordena-
doria de Comunicação 
Social da PMERJ.

Secretaria de Trabalho promove evento com vagas 
de emprego e curso para a geração Prateada

A ação tem como objetivo inserir idosos no merca-
do com qualificação e apoio de empresas locais 

A Prefeitura de Nilópo-
lis, por meio da Secretaria 
de Trabalho, Emprego e 
Desenvolvimento Eco-
nômico, celebrará o Dia 
Municipal do Idoso com 
um evento voltado para a 
Geração Prateada, na pró-
xima segunda-feira (28), 
das 13h às 18h, no Insti-
tuto Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia do 
Rio de Janeiro (IFRJ), em 
Nilópolis. A ação contará 
com palestra, curso e ser-
viços para a população de 
60 anos ou mais.

Durante o evento, serão 
ofertadas vagas de empre-
go em parceria com em-
presas locais interessadas 
na contratação de profis-
sionais experientes, além 
de uma palestra com o 
tema “Os caminhos para 

DIVULGAçãO

um emprego para cida-
dãos da terceira idade”, 
ministrada pelo secretário 
da pasta, Eduardo Amo-
rim, e pela coordenadora 
Eligia Fraga.

A programação tam-
bém contará com a par-
ticipação das secretarias 
de Saúde, Esporte e De-
senvolvimento Social, que 

levarão conteúdos sobre 
saúde, direitos da terceira 
idade e qualidade de vida. 
Durante a palestra, o pú-
blico receberá orientações 
sobre elaboração de cur-
rículos, comportamento 
em entrevista de emprego 
e estratégias de reinserção 
no mercado de trabalho.

“Teremos a honra de 

FgTS distribuirá quase R$ 13 bi do lucro de 2024
Cerca de 134 milhões 

de trabalhadores recebe-
rão R$ 12,929 do lucro 
do Fundo de Garantia do 
Tempo de Serviço (FGTS) 
em 2024. O valor equiva-
le a 95% do lucro de R$ 
13,61 bilhões registrado 
no ano passado.

O Conselho Curador do 
FGTS aprovou na última 
quinta-feira (24), em Brasí-
lia, o balanço do fundo no 
ano passado. Tradicional-
mente votada em agosto, 
a distribuição dos lucros 
também foi definida na 
reunião de julho. Após 
um lucro recorde de R$ 
23,4 bilhões em 2023, o 
FGTS lucrou quase R$ 10 
bilhões a menos em 2024.

Com a partilha dos lu-
cros, o FGTS terá rentabi-
lidade de 6,05% em 2024, 
acima da inflação oficial 
de 4,83% no ano passado.

No ano passado, o FGTS 

distribuiu 65% dos lucros 
aos cotistas. O percentual 
ficou em 99% em 2023 e 
em 2022. Em 2021, 96% 
do resultado positivo fo-
ram partilhados.

A queda no lucro em 
2024 ocorreu porque, em 
2023, o FGTS obteve um 
lucro extra de R$ 6,6 bi-
lhões da reestruturação 
do fundo que financia a 
reconstrução do Porto 
Maravilha, no Rio de Ja-
neiro. O restante da que-
da decorreu das enchen-
tes no Rio Grande do Sul, 
que impulsionaram os 
saques no FGTS no ano 
passado.

No ano passado, tanto a 
arrecadação quanto os sa-
ques no FGTS bateram re-
corde. Em 2024, o fundo 
arrecadou R$ 192 bilhões, 
alta de 9% em relação aos 
R$ 175,4 bilhões em 2023. 
Isso decorre da queda no 

desemprego e do aumen-
to da formalização no 
mercado de trabalho.

Ao mesmo tempo, os 
saques somaram R$ 163,3 
bilhões, com alta de 15%. 
De acordo com a Caixa 
Econômica Federal, ad-
ministradora do FGTS, as 
inundações no Rio Gran-
de do Sul elevaram as re-
tiradas.

Como um trabalhador 
pode ter mais de uma con-
ta no FGTS, os R$ 12,969 
bilhões serão repartidos 
entre 235 milhões de con-
tas. O dinheiro é distribu-
ído proporcionalmente ao 
saldo em cada conta em 
nome do trabalhador em 
31 de dezembro do ano 
anterior.

A Caixa Econômica Fe-
deral tem até 31 de agosto 
para creditar a parcela dos 
lucros do FGTS repartida 
entre os cotistas.

receber representantes das 
secretarias municipais e de 
empresas que entendem a 
importância do bem-estar 
da população idosa. São 
temas muito importantes. 
Vai ser muito legal”, desta-
cou Eduardo Amorim.

Entre as ações já realiza-
das pela secretaria, o pro-
jeto Geração Prateada já 
inseriu 139 idosos no mer-
cado de trabalho, em par-
ceria com empresas locais. 
Para capacitar e qualificar 
esses idosos, durante o 
encontro também haverá 
inscrição para um curso 
gratuito de Marketing Di-
gital, com duração de duas 
semanas. Serão duas tur-
mas, das 9h às 12h e das 
13h às 16h. O início do 
curso está marcado para o 
dia 4 de agosto.

AssessoriA de impreNsA 
horahmunicipios@gmail.com

Aumentam furtos de celular, bicicletas 
e de pessoas no Estado do Rio

O Instituto de Seguran-
ça Pública (ISP) divulgou, 
na última quinta-feira 
(24), os dados de junho 
deste ano, que indicam 
aumento no número de 
furtos de aparelhos ce-
lulares no estado do Rio 
de Janeiro. No mês pas-
sado, foram 3.374 apare-
lhos furtados das pessoas, 
contra 2.625 no mesmo 
período de 2024, o que 
representa crescimento 
de 29%. 

O furto a pessoas nas 
ruas também subiu, pas-
sando de 999 em junho 
do ano passado para 
1.040 no mês passado, re-
presentando aumento de 
4%.

Também permanece 
em alta o número de fur-
tos de bicicleta nos mu-
nicípios fluminenses. Em 

junho, foram 390 bicicle-
tas levadas contra 328 no 
mesmo período do ano 
passado, um aumento de 
19%.

O furto de pessoas em 
coletivos também cres-
ceu: foram 734 passagei-
ros furtados em junho 
último contra 541 no 
mesmo período de 2024, 
um aumento de 36%.

Roubo de 
veículos

Segundo o ISP, no mês 
passado, houve queda nos 
roubos de veículos no es-
tado do Rio de Janeiro. 
Foram registrados 1.896 
casos, contra 2.237 no 
mesmo mês de 2024 — 
uma redução de 15,2%. 
No acumulado do ano, a 
queda foi de 10,2%, com 
11.736 registros entre ja-

neiro e junho, frente a 
13.064 no mesmo perío-
do do ano passado.

Outros indicadores que 
tiveram resultado positi-
vo foram a letalidade vio-
lenta, que caiu 14% em 
junho — menor número 
desde o início da série 
histórica em 1991 — com 
269 registros, frente a 313 
no mesmo mês do ano 
anterior; o das mortes por 
intervenção de agente do 
Estado, que recuaram de 
71 para 43, o mais baixo 
número para o mês desde 
2020; o de homicídios do-
losos, que teve o menor 
junho desde 1991, com 
queda de 2,7% (220 casos 
em 2025 contra 226 em 
2024); e o de latrocínios, 
que passou de 44 vítimas 
em junho de 2024 para 30 
no acumulado do ano.
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Criminosos usaram carro roubado no 
atentado contra Vinicius Drumond
Veículo foi localizado pelos agentes em 
guaratiba, e havia sido roubado há um ano

REPRODUçãO

Carro é do modelo Honda HR-V, preto e blindado

 teNtAtiVA de Homicídio

Um dos carros uti-
lizados na tenta-
tiva de homicídio 

do contraventor Vini-
cius Drumond, ocorrida 
no dia 11 de julho na 
Barra da Tijuca, na Zona 
Oeste, era roubado e 
tinha placas clonadas. 
O veículo foi localizado 
em Guaratiba, também 
na Zona Oeste, com 
“seteiras”, como são co-
nhecidos os furos feitos 
na lataria ou nas janelas 
para que armas sejam 
posicionadas para os 

disparos.
De acordo com as 

investigações da Dele-
gacia de Homicídios da 
Capital (DHC), após a 
ação criminosa, os auto-
móveis usados pelos cri-
minosos seguiram pela 
Avenida das Américas, 
onde o atentado aconte-
ceu, e acessam a Aveni-
da Lúcio Costa, para em 
seguida traçarem cami-
nhos distintos.

O carro, modelo Hon-
da HR-V preto e blinda-
do, de onde partiu os 
tiros que acertaram o 
veículo do bicheiro, foi 
encontrado no mesmo 

dia em Guaratiba, aban-
donado, com um dos 
pneus estourados. Ele 
havia sido roubado há 
um ano. Um outro au-
tomóvel seguiu em dire-
ção a Duque de Caxias, 
Baixada Fluminense.

A investigação identi-
ficou que, após abando-
narem o carro em Gua-
ratiba, seus ocupantes, 
todos portando armas 
longas e balaclavas, 
abordaram a dona de um 
outro veículo e a obriga-
ram a transportá-los até 
Nova Iguaçu, também 
na Baixada, às margens 
da Rodovia Presidente 
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Preso ex-funcionário que roubou 
mais de R$ 42 mil de loja de câmbio

Gabriel Gomes da Sil-
va Rodrigues foi preso 
por policiais da Delega-
cia de Roubos e Furtos 
de Automóveis (DRFA) 
em Nilópolis, na Baixa-
da Fluminense, por ter 
assaltado uma loja de 
câmbio no Recreio dos 
Bandeirantes, na Zona 
Oeste, em maio passa-
do. Na ocasião, ele e o 
comparsa, Lucas da Silva 
Oliveira, tiveram a vida 
facilitada por serem ex-
-funcionários que co-
nheciam a rotina do es-
tabelecimento e levaram 
mais de R$ 42 mil.

De acordo com as in-
vestigações, no dia do 

crime, acontecia no sho-
pping um evento com 
pessoas fantasiadas, 
muitas portando simu-
lacros de arma (airsoft). 
Isso permitiu com que a 
dupla se infiltrasse entre 
o público e acessasse a 
loja sem ser reconheci-
da. A entrada deles foi 
registrada por câmeras 
de segurança.

Na sequência, Gabriel 
e Lucas, que também já 
foi capturado, renderam 
o funcionário que estava 
no momento, o amarra-
ram e trancaram em uma 
sala. Ao todo, roubaram 
R$ 38.643 em espécie; $ 
470.000 pesos argenti-

nos (cerca de R$ 2.350); 
e uma barra de ouro de 2 
g, avaliada em R$ 1.325.

Antes de ser pego em 
Nilópolis, Gabriel vinha 
tendo os passos registra-
dos pela Polícia Civil.

“A prisão foi fruto de 
um trabalho de inteli-
gência e monitoramento 
do setor de inteligên-
cia da DRFA, que durou 
cerca de uma semana. 
Conseguimos identificar 
que o criminoso estava 
escondido na casa de 
parentes e realizamos a 
captura”, acrescentou o 
delegado Mauro César 
Júnior, titular da especia-
lizada.

•IZABELLE RODRIGUES

izabellejornalista@outlook.com

Falso corretor é preso em flagrante por 
aplicar ‘golpe do sonho da casa própria’

Leandro da Silva foi 
preso em flagrante no 
Centro do Rio, por inte-
grar uma quadrilha que 
aplicava o golpe da falsa 
imobiliária. Segundo as 
investigações, o grupo 
usava anúncios verda-
deiros de imóveis para 
enganar as vítimas que 
tinham o sonho da casa 
própria. O homem res-
ponderá por estelionato 
e associação criminosa.

De acordo com a Polí-
cia Civil, os falsos corre-
tores prometiam facilitar 
o processo da compra. 
Eles tinham como alvos, 
principalmente, pessoas 
com baixo poder aquisi-
tivo, que possuíam restri-
ções para acesso ao cré-
dito imobiliário formal.

A quadrilha identifica-
va anúncios verdadeiros 
em plataformas digitais 
e os reproduzia em uma 
página falsa, trocando o 
contato dos proprietá-
rios pelo dos golpistas. 
Os criminosos planeja-
vam o processo de visitas 
e reuniões, e convenciam 
as vítimas que era neces-
sário fazer o pagamento 
do valor da entrada do 

imóvel.
“O dono do imóvel 

fazia um anúncio [ver-
dadeiro] em um site, os 
golpistas entravam em 
contato com o dono pe-
dindo mais fotos dizen-
do que trabalhavam em 
uma imobiliária e que 
iam ajudar na venda. O 
dono enviava mais fo-
tos, os golpistas repro-
duziam esse anúncio em 
outra plataforma digital 
e colocavam o telefone 
deles. A vítima entrava 
em contato com os gol-
pistas [acreditando que 
eram corretores], agen-
davam uma visita ao 
imóvel, a vítima ia, po-
rém era alertada de que 
não poderia falar nada 
sobre valores e meios de 
pagamento com o dono. 
Após a visita, a vítima 
acertava o local para re-
alizar o pagamento do 
sinal, acreditando que 
estaria comprando a sua 
casa, quando, na verda-
de, estava caindo em um 
golpe”, disse o delegado 
Mário Jorge Ribeiro de 
Andrade, titular da 4ª DP 
(Presidente Vargas), res-
ponsável pela investiga-

ção.
Durante as investiga-

ções, os agentes monito-
raram uma vítima, que, 
após visitar um imóvel 
em Cosmos, na Zona 
Oeste, foi chamada para 
assinar os documentos 
e fazer o pagamento da 
entrada. O valor do falso 
contrato era R$ 30 mil, 
facilitada pelo depósito 
inicial de R$ 5.600, mais 
390 parcelas fixas de R$ 
860.

O encontro aconteceu 
em um escritório, em 
uma sala compartilhada, 
na Avenida Rio Branco, 
no Centro do Rio. O es-
paço era alugado pela 
quadrilha, porém sem 
vínculo com o grupo. 
Essa prática se tornou 
comum após a pandemia 
de covid-19, quando flo-
resceram empresas de 
fachada para prática de 
crimes.

Agentes da 4ª DP 
acompanharam a reu-
nião entre Leandro e a 
vítima e, depois da rea-
lização do depósito, os 
policiais interromperam 
a conversa e autuaram o 
golpista em flagrante.

Dutra (BR-116). Lá, eles 
foram “resgatados” por 
outro integrante da or-
ganização criminosa.

Além do HR-V, a DHC 
identificou que outros 
quatro automóveis fo-
ram usados no planeja-

mento e no ataque con-
tra Drumond: um HB20 
branco, um T-Cross, um 
Toyota RAV4 e um Nivus.

leandro responderá por estelionato e associação criminosa
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Polícia Civil prende dupla com 
18 celulares na Barra da Tijuca

A Polícia Civil prendeu 
dois homens com 18 ce-
lulares roubados na Ave-
nida Ayrton Senna, na 
Barra da Tijuca, na Zona 
Oeste. A dupla, identifi-
cada como Denilson de 
Oliveira Clementino e 
Anthony Carlos Bezer-
ra da Silva, é apontada 
como integrante de uma 
das maiores quadrilhas 
de roubo de aparelhos 
telefônicos das zonas 
Norte e Oeste do Rio.

A ação fez parte da 
Operação Rastreio e foi 
realizada por agentes da 

40ª DP (Honório Gurgel), 
que capturaram a dupla. 
Os dois tinham acabado 
de sair da comunidade 
Rio das Pedras. Eles vão 
responder pelo crime de 
receptação.

Segundo os policiais, 
o grupo atuava em du-
plas, com motocicletas 
e armas. A abordagem 
às vítimas ocorria, na 
maioria das vezes, em 
sinais de trânsito. Ape-
nas nos bairros de Ro-
cha Miranda, Praça Seca 
e Jacarepaguá, a qua-
drilha já fez mais de 30 

roubos. As investigações 
continuam para captu-
rar outros integrantes 
da quadrilha.

As ações contínuas 
da Operação Rastreio já 
resultaram em mais de 
4,7 mil celulares recupe-
rados. Destes, cerca de 
1.400 foram devolvidos 
aos legítimos proprietá-
rios. Os demais passam 
por perícia e identifica-
ção para serem restitu-
ídos aos donos. Até o 
momento, quase 300 
integrantes da cadeia 
criminosa foram presos.

Polícia Civil prende ladrão de cargas 
condenado há mais de 13 anos de prisão

A Polícia Civil prendeu 
um ladrão de cargas con-
denado há mais de 13 
anos de prisão. Wander-
son Tatagiba Corrêa es-
tava foragido desde abril 
de 2023. Ele foi captu-
rado em Itaboraí, na Re-
gião Metropolitana.

De acordo com a cor-
poração, Wanderson in-
tegrava uma quadrilha 
especializada em roubar 
de veículos que atuava 
nos municípios de Ita-

boraí, São Gonçalo, Ma-
ricá e Rio Bonito. Contra 
o criminoso, havia um 
mandado de prisão pe-
los crimes de roubo, re-
ceptação e formação de 
quadrilha.

A ação fez parte da 
Operação Torniquete e 
foi realizada por policiais 
da Delegacia de Roubos 
e Furtos de Automóveis 
(DRFA) em conjunto com 
da 71ª DP (Itaboraí). Se-
gundo as investigações, 

ele atuava com, pelo me-
nos, dez outros crimino-
sos. Sua função no grupo 
era auxiliar na guarda de 
veículos e cargas, des-
manche de veículos e 
contato com receptado-
res.

Mesmo após a conde-
nação, em 2023, o crimi-
noso seguiu praticando 
os crimes. Ele foi encon-
trado na casa de paren-
tes após trabalhos de in-
teligência da polícia.
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Prefeitura define novas regras para 
espaço de bagagem nos táxis do Rio

Estado do Rio registra 
queda de 15% nos roubos 
de veículos e menor índice 
de letalidade violenta para 
junho desde 1991. Dados 
do ISP mostram avanço 
em apreensões e recupe-
ração de veículos.

Junho de 2025 fechou 
com uma série de indica-
dores positivos na segu-
rança pública do estado 
do Rio de Janeiro, segun-
do dados divulgados pelo 
Instituto de Segurança Pú-
blica (ISP). O número de 
roubos de veículos caiu 
15,2% em relação ao mes-
mo mês do ano passado: 
foram 1.896 registros, 
contra 2.237 em junho de 
2024. No acumulado do 
ano, a redução é de 10,2%.

A letalidade violenta 
também apresentou forte 
queda e chegou ao menor 

patamar para um mês de 
junho desde o início da 
série histórica, em 1991. 
Foram 269 mortes, contra 
313 no mesmo período de 
2024 — retração de 14,1%.

No combate ao crime 
organizado, o estado tam-
bém bateu recorde de 
apreensão de fuzis: foram 
387 unidades retiradas de 
circulação no semestre, 
um aumento de 4,9% em 
relação ao ano anterior. Só 
em junho foram 65 apre-
ensões.

Segundo a presidente 
do ISP, Marcela Ortiz, “o 
aumento nas apreensões 
de fuzis, assim como a 
apreensão de drogas e 
recuperação de veículos, 
demonstra que seguimos 
firmes no enfrentamento 
ao crime organizado e na 
retirada de armamentos 

de alto poder destrutivo 
das ruas”.

Para o governador Cláu-
dio Castro, os resultados 
comprovam a eficácia das 
ações integradas das for-
ças de segurança: “Esses 
resultados não só mos-
tram o trabalho diário 
dos nossos agentes, mas 
também ajudam a nortear 
ações para continuarmos 
garantindo a segurança da 
população fluminense”, 
declarou.

Com os dados atuali-
zados de junho, o ISP re-
força que os indicadores 
seguem em trajetória de 
queda, especialmente nos 
crimes contra a vida, e 
destaca que o mapeamen-
to contínuo dos dados 
permite ações mais preci-
sas nas áreas mais afeta-
das pela criminalidade.

Templos religiosos si-
tuados no Estado do Rio 
que não estejam devida-
mente legalizados deve-
rão ser incluídos em pro-
gramas de regularização 
fundiária. A determinação 
consta na Lei 10.903/25, 
de autoria original do de-
putado Munir Neto (PSD), 
que foi aprovada pela As-
sembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) e sancionada pelo 
governador Cláudio Cas-
tro. A medida foi publi-
cada no Diário Oficial do 
Executivo da última quin-
ta-feira (24).

A norma estabelece di-
retrizes para a regulariza-
ção fundiária de qualquer 
imóvel destinado ao culto 
e a atividades religiosas 
situados em áreas urba-
nas ou rurais, sem fins 
lucrativos. A legalização 
poderá ser realizada me-

diante convênio ou co-
operação técnica com o 
município onde o imóvel 
está situado, respeitando 
as competências locais 
relativas ao ordenamento 
territorial e à legislação 
urbanística municipal.

Segundo a medida, po-
derão ser beneficiados 
os imóveis localizados 
em áreas rurais, urbanas 
ou de expansão urbana, 
com edificação aprovada 
pelo órgão competente 
e uso comprovadamen-
te religioso destinada à 
realização de atividades 
de qualquer tradição ou 
crença. Serão elegíveis os 
imóveis que estejam ocu-
pados antes de dezembro 
de 2023, com prioridade 
aos imóveis ocupados há 
mais de cinco anos e com 
histórico de atividades 
comunitárias, religiosas e 
sem fins lucrativos.

Os templos religiosos 
que se enquadrarem nos 
requisitos para a legaliza-
ção dos imóveis deverão 
apresentar requerimen-
to ao Governo do Esta-
do, com observância aos 
princípios da publicidade, 
da impessoalidade e da 
transparência. A regula-
rização será conduzida 
pelo Poder Executivo, que 
realizará vistoria técnica 
antes da emissão de uma 
certidão de posse e uso 
em nome da entidade. 
Constatada, a qualquer 
tempo, a inobservância 
dos requisitos legais ou 
a alteração da destinação 
do imóvel, ficará auto-
maticamente cancelado 
o benefício, e não dará 
direito a nenhuma indeni-
zação. Já o procedimento 
de fiscalização da regula-
rização será definido em 
regulamento próprio.

sAúde

lei passa a definir fibromialgia 
como deficiência em todo o país
A fibromialgia é uma síndrome que provoca 
dores nos músculos, nas articulações, tontura, 
fadiga, ansiedade e depressão

A partir de janeiro de 
2026, quem têm fi-
bromialgia passará 

a ser considerado pessoa 
com deficiência (PcD). A 
A Lei 15.176, de 2025, 
que determina a medida, 
foi publicada na última 
quinta-feira (24) no Diá-
rio Oficial da União, após 
ser sancionada sem vetos 
pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva. A apro-

síndrome crônica provoca dores, fadiga, ansiedade e depressão

DIVULGAçãO

vação pelo Congresso Na-
cional ocorreu no último 
dia 2 de julho.

A norma passa a valer 
180 dias após a publica-
ção.

A fibromialgia é uma 
síndrome que provoca 
dores nos músculos, nas 
articulações, tontura, fa-
diga, ansiedade e depres-
são, e não tem origem co-
nhecida. A origem está na 
chamada “sensibilização 
central”, uma disfunção 
em que os neurônios liga-
dos à dor tornam-se ex-

cessivamente excitáveis. 
Entre os direitos que 

serão estendidos às pes-
soas com fibromialgia 
estão cotas em concur-
sos públicos e isenção de 
Imposto sobre Produtos 
Industrializados (IPI) na 
compra de veículos.

Uma equipe de saúde, 
com médicos e psicólo-
gos, terá que atestar a 
limitação da pessoa para 
participação em ativida-
des em igualdade com as 
outras pessoas.

No Distrito Federal, 

AssessoriA de impreNsA 
horahmunicipios@gmail.com

imóveis ocupados por Templos 
religiosos serão regularizados

Roubos de veículos caem 15% no 
Rj em junho e estado tem menor 
letalidade violenta desde 1991

A Prefeitura do Rio pu-
blicou na última quinta-
-feira (24), no Diário 
Oficial, um decreto que 
estabelece novas regras 
para o espaço de bagagem 
nos táxis da cidade. A me-
dida, assinada pelo pre-
feito Eduardo Paes (PSD), 
altera o regulamento e o 
código disciplinar do ser-
viço de táxi no município.

O decreto visa adequar 
a frota às mudanças tecno-
lógicas no setor automoti-

vo, incluindo os veículos 
elétricos, além de oferecer 
mais conforto aos passa-
geiros e incentivar práti-
cas sustentáveis.

De acordo com as novas 
regras, os veículos deve-
rão seguir os seguintes 
critérios mínimos de ca-
pacidade para bagagem: 
Táxis convencionais (mo-
vidos a gasolina, etanol 
ou flex): Quatro portas 
laterais; Capacidade míni-
ma de 300 litros no porta-

-malas; Táxis executivos 
(também movidos a com-
bustão): Quatro portas la-
terais; Capacidade mínima 
de 350 litros; Táxis elétri-
cos: Capacidade mínima 
de 228 litros; 

Segundo a prefeitura, a 
intenção é modernizar a 
frota, permitir a entrada 
de novos modelos e pa-
dronizar o atendimento, 
garantindo um mínimo de 
conforto para quem utiliza 
o serviço de táxi no Rio.

Nova regra visa modernização da frota e conforto dos passageiros

DIVULGAçãO

por exemplo, quem tem 
fibromialgia já pode ser 
considerado com defi-

ciência. Agora a lei vale 
para todos o país. O Sis-
tema Único de Saúde 

(SUS) oferece tratamento 
para quem possui a sín-
drome.

Divórcios em cartório crescem e desafogam o Judiciário
O Brasil está vivendo uma 

transformação silenciosa nas 
relações conjugais: os divór-
cios aumentaram, enquanto 
os casamentos diminuíram, 
segundo os dados mais re-
centes do IBGE. Em 2023, 
foram registradas 940.799 
uniões civis, número 3% me-
nor que o de 2022. Por outro 
lado, 441 mil separações fo-
ram oficializadas, um cresci-
mento de 5%.

Entre os divórcios realiza-
dos, 18% ocorreram de forma 
extrajudicial, ou seja, direta-
mente em cartório. A prefe-
rência por essa modalidade 
tem aumentado não apenas 
pela agilidade, mas pela me-
nor burocracia envolvida.

“A vantagem mais eviden-
te é que os divórcios extra-
judiciais aliviam o Judiciário, 
normalmente sobrecarre-
gado. É uma solução mais 
rápida e que valoriza a auto-
nomia do casal. Além disso, 
o procedimento é consensu-
al e permite que ambas as 
partes sejam representadas 
pelo mesmo advogado”, ex-
plica Márcia Alves da Rocha, 
especialista em Direito de 
Família Extrajudicial.

Uma mudança importan-
te ocorreu em 2024, com 

alterações promovidas pelo 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ). Agora, mesmo casais 
com filhos menores ou in-
capazes podem optar pela 
separação em cartório — 
desde que todas as decisões 
sobre guarda, pensão e visi-
tas já tenham sido homolo-
gadas judicialmente.

Essas mudanças têm tor-
nado os cartórios uma al-
ternativa mais acessível e 
funcional para o fim de casa-
mentos.

A pesquisa também revela 
que cresceram as uniões en-
tre pessoas com mais de 40 
anos e os casamentos onde 
pelo menos um dos noivos 
já era divorciado. Por outro 
lado, diminuiu o número de 
casamentos entre solteiros.

Esse novo cenário, segun-

do a advogada, exige mais 
atenção ao planejamento 
patrimonial. “É fundamen-
tal definir o regime de bens, 
elaborar pactos antenupciais 
e considerar instrumentos 
como testamentos ou do-
ações. Famílias reconstitu-
ídas, com filhos de outros 
relacionamentos, precisam 
de cuidados específicos para 
preservar vínculos e patri-
mônios”, alerta Márcia.

No fim das contas, o au-
mento dos divórcios extra-
judiciais não apenas reflete 
uma mudança social, como 
também representa um 
avanço na forma como lida-
mos com as relações e seus 
desfechos, promovendo so-
luções mais ágeis, menos 
traumáticas e juridicamente 
seguras.

separações extrajudiciais ganham espaço com me-
nos burocracia e mais autonomia para os ex-casais

DIVULGAçãO
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A região de Visconde 
de Mauá será palco, 
neste fim de sema-

na e no próximo, de mais 
um grande evento cultural: 
o Festival de Inverno. Com 
uma programação musical 
variada, que inclui artistas 
consagrados da Música Po-
pular Brasileira, o festival 
acontece nos dias 25 e 26 
de julho, 1º e 2 de agosto.

Com apoio da Prefeitu-
ra de Resende, o evento 
é mais uma iniciativa que 

integra o calendário de 
atrações da região, que 
recentemente recebeu o 
Mauá Beer Festival e a tra-
dicional Festa do Pinhão. 
Agora, o Festival de Inver-
no chega para consolidar 
ainda mais o turismo e a 
cultura da serra de Vis-
conde de Mauá, que, espe-
cialmente nesta época do 
ano, atrai turistas de todo 
o país e se consolida ainda 
mais como um forte ponto 
turístico do estado do Rio 
de Janeiro.

Entre as novidades 
anunciadas para esta edi-

ção, estão os shows de 14 
Bis, Sandra de Sá, Lobão e 
IRA!. Os shows acontece-
rão nos dois próximos fins 
de semana.

“Eventos como esse aju-
dam a valorizar ainda mais 
a cultura local e atrair vi-
sitantes em um período 
em que a serra se mostra 
ainda mais acolhedora. 
Os recentes eventos têm 
mostrado o potencial tu-
rístico da nossa região, 
proporcionando e ganhan-
do visibilidade em escala 
nacional”, disse o prefeito 
Tande Vieira. O evento é mais uma iniciativa que integra o calendário de atrações da região

Festival de Inverno movimenta Visconde 
de Mauá neste fim de semana
Evento reúne grandes nomes da música brasileira e 
reforça o calendário turístico de Visconde de Mauá

DIVULGAçãO
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LAZER

Prefeitura de Volta Redonda leva Pessoas 
com Deficiência a nova iguaçu para 
revalidação e unificação do Vale Social

A Prefeitura de Volta 
Redonda, por meio da 
Secretaria Municipal da 
Pessoa com Deficiência 
(SMPD), realizou na última 
quinta-feira (24), uma im-
portante ação de apoio às 
pessoas com deficiência 
visual do município. Um 
grupo de beneficiários 
foi transportado gratuita-
mente até o posto da Rio-
Card em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense, para 
a revalidação, unificação 
ou substituição do cartão 
do Vale Social.

A iniciativa foi motiva-
da pela recente mudança 
no sistema de bilhetagem 

eletrônica dos transportes 
intermunicipais no estado 
do Rio de Janeiro, que pas-
sou a ser operado de for-
ma unificada pelo sistema 
RioCard. Com isso, todos 
os usuários do Vale Social 
precisam realizar presen-
cialmente a atualização 
do cartão. Quem não fizer 
a revalidação pode ter o 
benefício suspenso, já que 
os cartões antigos não são 
mais aceitos nos validado-
res de ônibus, trens, me-
trôs e barcas.

Embora a gestão do 
Vale Social seja de respon-
sabilidade do Governo do 
Estado, a Prefeitura de 

Volta Redonda tomou a 
iniciativa de organizar o 
transporte e oferecer o 
suporte necessário aos 
cidadãos que, muitas ve-
zes, enfrentam dificulda-
des para se deslocar até 
outras cidades.

O secretário municipal 
da Pessoa com Deficiên-
cia, Washington Uchôa, 
ressalta que o compro-
misso da administração 
municipal é com a auto-
nomia, a mobilidade e o 
respeito às Pessoas com 
Deficiência (PCDs).

“Sabemos que esse 
processo de revalidação 
pode ser complexo para 
muitos, por isso a Prefei-
tura decidiu agir de for-
ma direta para garantir 
que nenhum beneficiá-
rio fique sem acesso ao 
transporte por falta de 
informação ou apoio”, 
destacou o secretário.

A SMPD reforça que pes-
soas com deficiência que 
ainda não realizaram a atu-
alização do cartão devem 
entrar em contato com a 
central de atendimento da 
RioCard, pelo telefone (21) 
2127-4000, para verificar 
a situação do benefício e 
quais documentos são ne-
cessários para revalidação, 
unificação ou emissão da 
segunda via.

Itatiaia realiza feira de serviços gratuitos hoje

Quatis participa da 2ª edição do Festival de Cachaça

saúde de Barra do Piraí promove evento alusivo ao mês 
de conscientização e prevenção às hepatites virais

Primeiro ‘Arraiá’ do santuário Diocesano de 
Floriano acontece hoje, em Barra Mansa

Com apoio da Prefeitura 
de Barra Mansa, o Santu-
ário Diocesano de Adora-
ção Coração Eucarístico 
de Jesus, localizado no dis-
trito de Floriano, realizará 
hoje (26), seu primeiro ‘Ar-
raiá’. O evento acontece a 
partir das 12h, logo após a 
celebração da Santa Missa. 
A programação, dedicada 
a toda a família, faz parte 
do início das celebrações 
que marcam um ano da 
sua criação oficial do local.

A programação conta-
rá com apresentações de 
quadrilha junina, shows ao 
vivo, brincadeiras típicas 
e diversas atrações para 
o público de todas as ida-
des.

Situado às margens da 
Rodovia Presidente Dutra, 
no distrito de Floriano, o 
Santuário integra a chama-
da Rota da Fé — trajeto 

Itatiaia realiza hoje 
(26,) uma feira de serviços 
gratuitos na Rua Juvenal 
Marins Freire, conhecida 
como o ponto dos táxis 
no Centro, das 9h às 13h. 
O evento é uma parceria 
entre a Prefeitura de Ita-
tiaia e a emissora TV Rio 
Sul que também levará o 
projeto itinerante “Cone-
xão Globoplay”.

O evento terá ativida-
des gratuitas para toda a 
população realizadas pela 
Prefeitura como: tenda 
da Saúde com aferição de 
pressão, glicose e vacina 
contra a Influenza; tenda 

do Sine com divulgação 
de vagas de emprego e 
orientação para candi-
datos; além de aulão de 
Zumba, das 10h às 11h; 
apresentação do projeto 
da educação, A Música 
Educa, das 11h às 12h; e 
apresentação da Banda da 
Casa da Cultura que pro-
mete animar o público du-
rante o evento.

O projeto “Conexão 
Globoplay” acontece em 
todas as cidades da área 
de cobertura da emisso-
ra e tem como objetivo 
aproximar a população da 
plataforma de streaming 

Globoplay, com atendi-
mentos sobre como as-
sistir a programação da 
TV em tempo real gratui-
tamente no celular, tablet 
ou smart TV.

“Será um dia de muitas 
ações gratuitas para a po-
pulação de Itatiaia. Uma 
iniciativa que irá facilitar 
o acesso aos serviços, 
além de ser um dia de di-
versão com muita música. 
Agradecemos a parceria 
com a emissora para a 
realização deste evento. 
Esperamos a presença de 
toda a população”, disse o 
prefeito Kaio Márcio.

O município de Quatis 
esteve presente, na última 
sexta-feira (18), na 2ª edição 
do Festival de Cachaça, que 
aconteceu no distrito de Vis-
conde de Mauá, em Resende 
(RJ). O evento reuniu uma ex-
tensa programação com mú-
sica ao vivo, atividades cul-
turais e exposição de marcas 
de cachaças. Ao todo, seis 
produtores da região parti-
ciparam do festival. A “Ca-
chaça Quatis” e a “Lagos do 
Vale” foram as marcas des-
taques que representaram o 

município de Quatis, apre-
sentando qualidade e tradi-
ção da produção local.

Na ocasião, participaram 
do evento o secretário de 
Cultura e Turismo de Quatis, 
Carlos Alberto Reygio, o Ca-
soba; e o diretor de Turismo, 
Laurens Rocha. A segunda 
edição do festival contou 
ainda com a presença do 
prefeito de Resende, Tande 
Vieira, de vereadores, repre-
sentantes do SEBRAE e da 
Associação dos Produtores 
de Cachaça das Agulhas Ne-

gras (APICAN), idealizadora 
da iniciativa.

Durante o festival, o mu-
nicípio de Quatis manifes-
tou o interesse em sediar a 
próxima edição do evento. 
De acordo com a Secretaria 
Municipal de Cultura e Turis-
mo (SMCT), o objetivo seria 
fomentar a economia local, 
incentivar os produtores ar-
tesanais e promover o turis-
mo gastronômico e rural na 
região das Agulhas Negras, 
tendo Quatis como a cidade 
anfitriã.

Em alusão ao Julho 
Amarelo, o mês de cons-
cientização e prevenção 
às hepatites virais, a Se-
cretaria de Saúde de Bar-
ra do Piraí promoveu, na 
manhã da última quarta-
-feira (23), um evento 
com ações educativas e 
serviços de saúde relacio-
nados ao tema no Centro 
de Especialidades Albert 
Sabin.

As hepatites virais são 
infecções que causam a 
inflamação do fígado e 
que podem, inclusive, 
levar à morte se não tra-

tadas. Um dos principais 
agravantes dessas do-
enças é que, em muitos 
casos, podem ser total-
mente silenciosas, não 
apresentando qualquer 
sintoma. Estudos apon-
tam que mais de um mi-
lhão de pessoas vivem no 
Brasil com hepatite sem 
saber, por isso a impor-
tância da testagem.

As hepatites são dividi-
das em A, B, C, D e E, sen-
do que as mais comuns 
no Brasil são A, B e C, sen-
do que tanto a hepatite B 
quanto a hepatite C são 

consideradas Infecções 
Sexualmente Transmissí-
veis (ISTs).

As maneiras de conta-
minação das hepatites A 
e E são por via fecal-oral, 
ou seja, através do consu-
mo de água ou alimentos 
contaminados com fezes 
de pessoas infectadas, 
enquanto a contamina-
ção das hepatites B, C e 
D se dá por via sexual ou 
contato com sangue con-
taminado (hepatite D só 
é contraída caso a pes-
soa já esteja contaminada 
com hepatite B).

Evento contará com quadrilha junina, shows, 
brincadeiras e muito mais

que conecta importantes 
destinos religiosos como o 
Santuário Nacional de Apa-
recida, o Santuário do Pai 
das Misericórdias, na Can-
ção Nova, e o Santuário de 
Frei Galvão, em Guaratin-
guetá.

Para chegar ao Santuá-
rio basta acessar uma das 

entradas do distrito de 
Floriano. O local é visível 
e também bem indicado 
com placas. A expectativa 
é de que a festa reúna fi-
éis, moradores e visitantes 
em um ambiente de fé, cul-
tura e confraternização. A 
entrada é gratuita e aberta 
ao público.

Ação realizada pela secretaria Municipal da Pessoa com Deficiên-
cia garantiu transporte gratuito e apoio logístico aos beneficiários

REPRODUçãO 

REPRODUçãO 
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RECEITAS

4 colheres (sopa) de 
manteiga5 cogumelo 
shimeji limpos10 colhe-
res (sopa) de molho de 
soja (shoyu)10 colheres 
(sopa) de saquê mirin 
(para cozinha)3 dentes 
de alho bem picados3 
pimentão vermelho cor-
tados em cubos peque-
nos4 colheres (sopa) 
de azeite de oliva4 co-
lheres (sopa) de man-
teiga3 dentes de alho 
bem picados1 litro de 
leite4 colheres (sopa) 
de amido de milho200 
gramas de queijo pro-
volone ralado1 copo de 
requeijão500 gramas 
de queijo mussarela300 
gramas de champignon 
fatiado

Modo de preparo 

aqueça a manteiga e 
junte o shimeji, mexen-
do sempre.
regue com o shoyu e o 
saquê.
Não deixe cozinhar 
muito.
refogue rapidamente 
metade do alho e o pi-
mentão em 3 colheres 
do azeite.
aqueça a manteiga e 
doure o restante alho.
Junte o leite com o ami-
do dissolvido, mexendo 
até engrossar.
Junte o provolone e 
o requeijão e misture 
bem.
em uma assadeira, al-
terne camadas de mo-
lho branco, folhas da 
lasanha pré-cozida, shi-
meji, pimentões, mus-
sarela e os cogumelos.
Finalize com a mussa-
rela.
Cubra com papel-alu-
mínio e leve ao forno, 
preaquecido, em tem-
peratura média (170 ºC 
190 ºC), até cozinhar e 
borbulhar.

INgredIeNtes

500 gramas de feijão 
preto2 cebola picadas2 
dentes de alho4 colhe-
res (sopa) de molho de 
soja (shoyu)4 folhas de 
louro1 litro de caldo de 
legumes2 cenoura pi-
cadas500 gramas de 
abóbora japonesa pica-
da1 chuchu300 gramas 
de mandioca (aipim ou 
macaxeira) cozida• re-
polho picado a gosto• 
salsa (ou salsinha) a 
gosto• ervilha fresca a 
gosto• sal a gosto

Modo de preparo

Cozinhe o feijão. re-
serve os grãos, deixan-
do o caldo na panela.
acrescente a cebola, 
o alho, a cenoura, a 
abóbora, o chuchu, a 
mandioca, o caldo de 
legumes, o shoyu e o 
louro. Cozinhe por 10 
minutos.
devolva os grãos e jun-
te o restante dos vege-
tais e o sal. Ferva até 
as folhas estarem ligei-
ramente cozidas.
polvilhe a salsinha e 
desligue o fogo e sirva.

Lasanha 
vegetariana

Feijoada 
vegetariana

INgredIeNtes
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FAmosos

gato Preto se manifesta sobre Bia Miranda: 
‘Foi a mulher que mais amei’

divulgação/instagram

Bela gil comove ao homenagear Preta gil: ‘você era mesmo minha alegria’
A apresentadora Bela Gil re-

cordou fotos com a irmã mais 
velha, Preta Gil, e escreveu 
uma comovente homenagem 
nas redes sociais

Bela Gil comoveu os se-
guidores das redes sociais 
ao prestar uma homenagem 
para a irmã, Preta Gil, que 
morreu no último domingo 
(20), em decorrência de um 
câncer. 

No feed do Instagram, a 
apresentadora compartilhou 
várias fotos com a cantora, 
incluindo de quando elas 
eram mais novas, e também 
outros momentos em família 
e falou sobre a saudade que 
já está sentindo dela.

“E agora Pretinha tudo é 
saudade. Você tinha que ver 
o tanto de gente pausando a 
vida para falar de você, o tan-
to de mensagem e amor que 
nos cercou. Sua presença, 
sua liberdade, sua coragem. 
Quem aguenta ficar longe? 

O influenciador Gato Pre-
to usou as suas redes sociais 
para fazer uma confissão 
inesperada aos seus seguido-
res sobre a ex-namorada, Bia-
Miranda. Ele contou que ela 
foi a mulher que mais amou 
em toda a vida. A declara-
ção rapidamente repercutiu 
entre fãs, reacendendo o in-
teresse pelo relacionamento 
que os dois viveram intensa-
mente durante cerca de um 
ano.

Embora o namoro já tenha 
terminado, Gato Preto de-
monstrou que guarda memó-
rias afetivas. “Foi a mulher 
que eu mais amei na minha 
vida. Eu ainda tenho um sen-
timento por ela, mas em uma 
caixinha no meu coração, 
não me dói mais”, afirmou.

O influenciador também 
refletiu sobre os altos e bai-
xos da relação, que se tornou 
pública e foi acompanhada 
de perto por seus seguido-
res. “A gente ficou junto por 
um ano, direto, direto, dire-
to. Muita briga, muita loucu-

ra e muito amor”, relembrou. 
A intensidade do romance, 
segundo ele, era parte da 
conexão entre os dois. “Amei 
com força porque eu encon-
trei uma doidinha igual eu”, 
disse.

RELEMBRE O TÉRMINO
Após um término contur-

bado, Bia Miranda revelou 
que foi vítima de agressões 
e ameaças por parte de Sa-
muel Sant’Anna, conhecido 
como Gato Preto. A influen-
ciadora, que anunciou o fim 
do relacionamento em ju-
nho de 2025, contou que as 
agressões ocorreram após 
sua decisão de encerrar a 
relação. Neta de Gretchen, 
Bia afirmou ter procurado as 
autoridades e registrado um 
boletim de ocorrência contra 
o ex.

Encaminhada ao Instituto 
Médico Legal (IML) para a 
realização de exames, a in-
fluenciadora optou por soli-
citar uma medida protetiva 
com o objetivo de impedir 

Em suas redes sociais, gato Preto fa-
lou sobre antigo relacionamento com 
a influencer Bia Miranda

Eu seguro em mim tudo que 
se parece com você. Que 
espetáculo crescer com seu 
apoio, você era mesmo mi-
nha alegria, nossa luz, e ago-
ra é tudo saudade”, escreveu 
ela nas imagens. 

Na legenda, Bela se decla-
rou: “Lembrar que é para vi-
ver a vida fiel a quem somos, 
mudar o que quiser mudar, 
permanecer com o que qui-

ser permanecer, mas não 
trair a nós mesmos. Você 
abriu portas e caminhos e 
seguirei trilhando. Obrigada 
por tudo, te amo, Preta”, dis-
se a famosa. 

No último domingo, 20, 
Bela compartilhou nos Sto-
ries uma foto em que aparece 
em uma piscina, ainda crian-
ça, no colo de Preta, e lamen-
tou a morte da irmã. “Minha 

maior grande perda! Minha 
eterna inspiração e alegria”, 
disse ela.

FILHO DE PRETA GIL FALA 
PELA PRIMEIRA VEZ SOBRE 

A MORTE DA MãE
Filho único da cantora Pre-

ta Gil, Francisco Gil comoveu 
ao falar pela primeira vez so-
bre a morte da mãe. Na noi-
te da última terça-feira (22), 

divulgação/instagram

Filha de arlindo Cruz lamenta boatos de morte do pai: ‘dói muito’

dois dias após perdê-la, ele 
fez um post emocionante 
sobre como foi a despedida 
deles.

Francisco falou que teve 
tempo de se despedir dela e 
que admira a coragem de sua 
mãe em lutar contra a doen-
ça. Além disso, ele destacou 
o amor que a mãe tinha pela 
vida e pelas pessoas queridas. 
“Como disse seu pai para mim 
depois de você partir: ‘que 
agora venham os 50 bilhões 
de anos…’ Na nossa última 
noite juntos, você dormia e eu 
acompanhava cada respiração 
sua. Você segurava minha mão 
com força… E eu sem enten-
der de onde você tava tirando 
aquela força. Já faz muito tem-
po que venho tentando enten-
der de onde vem essa sua for-
ça toda... E agora entendo. O 
motor da sua vida sempre foi 
amar e amar sempre foi o seu 
maior dom. O amor sempre 
foi ação pra você…”, escreveu 
ele em um trecho.

Filha de Arlindo Cruz, 
Flora Cruz se revoltou com 
a falsa notícia de morte do 
pai; cantor está internado e 
segue estável

Filha de Arlindo Cruz, 
Flora Cruz usou as redes 

sociais na quarta-feira, 23, 
para se manifestar a res-
peito dos rumores de que 
o sambista havia falecido. 
O artista está internado 
em um hospital no Rio de 
Janeiro desde março deste 
ano e não possui previsão 

divulgação/instagram

de alta, mas segue com 
quadro estável.

Em seu perfil oficial, Flo-
ra lamentou a falsa notícia 
sobre o pai e ressaltou que 
qualquer atualização sobre 
o quadro de saúde do can-
tor será compartilhada em 
primeira mão pela família. 
A ex-participante de ‘A Fa-
zenda 16’, da Record, ainda 
pediu para que parem de 
inventar informações falsas 
a respeito de Arlindo.

“Estou eu trabalhando e, 
mais uma vez, o meu tele-
fone não para de ligar per-
guntando da morte de Ar-
lindo Cruz. Não existe no 

mundo a possibilidade de 
o meu pai falecer e a gen-
te não saber, né? Estamos 
sempre conectados, cui-
dando, inclusive é a nossa 
prioridade. Meu pai não 
fica sozinho em momento 
algum”, iniciou ela.

“Também temos respon-
sabilidade com fã, amigo 
e familiar. O dia que acon-
tecer, porque parece que 
estão ansiosos para isso, 
o dia que acontecer, vo-
cês podem ter certeza de 
que, no meio de tanta dor, 
a gente vai dar uma nota 
oficial sobre o luto do Ar-
lindo Cruz. Por enquanto, 

não tem nada de novo no 
quadro, não tem nada de 
novo em lugar nenhum”, 
continuou a filha do sam-
bista.

Por fim, Flora Cruz criti-
cou o compartilhamento 
de fake news e reforçou 
que Arlindo Cruz segue 
estável: “Vamos parar de 
matar o pai dos outros. O 
meu pai é ídolo nacional 
e internacional, mas ele 
é meu pai, e dói muito a 
gente ficar lidando com 
esse tipo de coisa. Aqui 
tem família, é ser humano. 
Meu pai está vivo e bem”, 
concluiu ela.

qualquer tentativa de apro-
ximação por parte de Sa-
muel. A atitude de Bia foi 
elogiada por pessoas pró-
ximas, que destacaram sua 
coragem em denunciar a 
violência sofrida.

Na ocasião, ele reapareceu 
nas redes sociais e se pro-
nunciou sobre o assunto. 
Após deixar a delegacia ao 
lado de seu advogado para 
prestar esclarecimentos, 
confirmou a existência da 
medida protetiva.

“Eu estava off porque fui 
detido, não fiquei preso e 
peguei meus bens agora 

para falar para vocês que eu 
estava sozinho. Qualquer 
coisa, vou deixando vocês 
informados. O que importa 
é que, Deus me livre, não 
quero ficar preso não. Va-
mos viver agora”, iniciou o 
ex de Bia Miranda.

“Como vocês sabem, estou 
com uma medida protetiva 
e não posso chegar perto. 
Só quero viver minha vida 
em paz, tá ligado? Esperar 
passar e a poeira baixar, pra 
eu ver sobre a minha filha. 
Já entrei em contato com 
o meu advogado porque 
também quero ver a minha 

menina”, continuou ele, se 
referindo a Maysha, filha do 
ex-casal.

Em seguida, Samuel 
Sant’Anna surgiu chorando 
ao reforçar que deseja viver 
em paz daqui para frente. 
“O bagulho é louco. Eu vou 
falar com a advogada tam-
bém. Nunca passei por isso. 
Nossa! Foi uma luz de Deus 
na minha vida. Sou muito de 
Deus e minha família toda. 
Agradeço sempre a Deus, 
ajoelho no chão e faço mi-
nha oração do meu jeitão 
mesmo. Estou muito esper-
to agora”, concluiu.
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atos oFICIaIs

mantenha a cidade limpa!
não jogue lixo nas ruas. 
a população agradece!

ingredientes

Modo de preparo

sorvete aMeriCano

6 colheres (sopa) de acho-
colatado/6 colheres (sopa) 
de leite/4 ovos/1 lata de lei-
te condensado/1 e 1/2 litro 
de leite/8 colheres (sopa) de 
açúcar
1 lata de creme de leite sem 
soro.

Misture bem o achocolatado 
juntamente com as 6 colhe-
res de leite/Coloque em uma 
forma de buraco e leve ao 
congelador.
1º CreMe:

em uma panela coloca as ge-
mas, o leite condensado e o 
leite.
Leve tudo ao fogo para en-
grossar.
deixe esfriar e bate no liqui-
dificador.
2º CreMe:

Numa vasilha bata as claras 
em neve e o açúcar até obter 
consistência de suspiro.
Misture o creme de leite e 
mexa devagar para não per-
der o suspiro.
Misture os dois cremes e co-
loque na forma.
Leve novamente ao congela-
dor por volta de 6 horas.

2 cebolas em fatias gros-
sas/2 pimentões verdes/3 
vermelhos e cinco ama-
relos/5 tomates sem se-
mentes/4 dentes de alho/2 
colheres de sopa rasa de 
páprica picante/2 kg de 
posta branca cortadas em 
cubos e cozidas em agua e 
temperos básicos/1 kg de 
linguiça fininha cortada em 
três partes cada gomo/4 
batatas grandes pré fritas 
em palitos grandes/Folhas 
de louro, sal e pimenta a 
gosto.

ingredientes

Modo de preparo

Cozinhe a cebola o alho os 
tomates a páprica e os pi-
mentões em aproximada-
mente 1/2 litro de água e sal 
até amolecer os pimentões.
Bata tudo no liquidificador, 
volte a panela acrescente a 
carne já cozida e ferva em 
fogo baixo.
Leve a linguiça ao fogo em 
uma panela com meia xíca-
ra de água e deixe ferver até 
secar água e a linguiça, fritar 
em sua própria gordura.
Incorpore a carne que está 
no fogo.
acrescente as folhas de louro 
o sal e a pimenta e as batatas 
pré fritas.
deixe ferver bem, sirva com 
arroz branco e farofa.

Carne de Cheiro

danoninho Caseiro

1 lata de leite condensado
2 caixas de creme de leite/200 
g de iogurte natural
1 pacote de suco em pó, sabor 
morango.

ingredientes

Modo de preparo

Em um liquidificador, bata to-
dos os ingrediente até obter 
uma consistência cremosa.
dispense a mistura em um re-
cipiente e leve à geladeira até 
que esteja firme.
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Termo de Ajuste de Contas
Publicação de Atos Oficiais

Termo nº: 013/2025.
Processo nº: 431/2025 apensado ao processo nº 590/2025.
Objeto: Publicações de atos oficiais referentes aos meses 
de janeiro e fevereiro de 2025. 
Empresa: edItora JorNaL Hora H Ltda.
Período: de 03/01/2025 à 28/02/2025.
Valor: r$ 21.626,04 (vinte e um mil, seiscentos e vinte e seis 
reais e quatro centavos).
Assinatura do termo: 17/07/2025.

Nova Iguaçu, 17 de julho de 2025.

MarCIo LUÍs MarQUes gUIMarÃes
presidente da Câmara Municipal de Nova Iguaçu
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